## saint-pardoux-soutiers Taptapo ne manque pas d'énergie

ors de sa 16e assemblée générale, samedi 4 mai, l'association Taptapo a donné dans l'humour, la couleur et l'énergie. L'association, composée d'un conseil d'administration avec sept coprésidents, compte sept artistes professionnels dans ses rangs, un directeur artistique, Thierry Daoux, également à la gestion administrative et artiste, une artiste directrice artistique, scénographique et plastique, Maryse Daoux, alias Marz, aux manettes de la communication. Avec Bagapas, groupe de percussions brésiliennes, la Sambacademy79 et la coopération autour de la samba-enredo, Sambaobaba, batucada éphémère en milieu scolaire et les ateliers de pratique plastique, la pratique amateur a été à l'honneur en 2023.

Côté professionnel et spectacle vivant, l'année a été riche de déambulations sur échasses, de spectacles pour enfants avec la mise en place des Chaises musi-



Une assemblée générale haute en couleur. (Photo Thierry Daoux)

cales, de bals, concerts et spectacles avec la Carabam... et le traditionnel « Café chez mémé ». L'année 2023 marque une intensification du travail auprès du public jeune et scolaire. L'année 2024 a commencé sur les chapeaux de roue... de motoculteur! Un nouveau spectacle de rue est sorti: Les Bulles à facettes, une déambulation pour

quatre musiciens échassiers, un chauffeur, un motoculteur... et des bulles par milliers. Marz présente actuellement son exposition Calyps'O dans les bibliothèques de Saint-Pardoux-Soutiers et de Mazières-en-Gâtine. Bagapas et Sambacademy79 seront à retrouver à la Fête de la musique de Saint-Pardoux-Soutiers.